
建築家住宅の会｜11月度理事会 

議事録｜2015・1111｜＠ ザ・ハウス 

 

出席者：村山、黒木、瀬野、長谷川、彦根、長谷部、石井、田島、関、香月（会員） 
進行係：村山 

議事録：川村 

※下線は決定事項 

 

１．会の今後の運営指針について：関 

  今期はとにかく動きを作ることを目標とした→多くの活動事例ができた。 

イベントは労力かけてやっているが効果が出ない→展覧会だけでは戦略にならない。かといって事

業となるとなかなか実行されない。 

 

（以下、ブレスト時に出た事） 

・ 事業やりたい。（研究、成果発表など） 

・ 建売事業期待したけれど頓挫。今後事業をやっていきたい。 

・ 広い射程の視野を目指した、個々の利益に結びつくような事業化。 

・ 定期展覧会の成果出てきたので次のフェーズへ。 

・ 事業前提として、会はプラットフォームとしてもう少し小さな人数で動くのがよいのでは。 

・ 建売例でいうと、理事会にプレゼンして参加者増やすつもりだったが、理事会でジャッジされる

形になってしまったのが残念。 

・ 理事会と運営委員会を別に立ち上げてはどうか。 

   ↓ 

来期は「より実践的で効果的な活動をやっていく」 → 決定。 

・ 理事会：執行機関としての性格をより強化し、実務型とする。 → 決定。 

・ 理事：一定の時間をさく。責任をより明確にする。 → 決定。 

 

次回、次年度の理事長候補を選出。理事長候補が理事候補を選抜し会員に承認を求める。 →決定。 

 

２．LIXILでのセミナー、展覧会：村山【報告】 

  ・11月 22日：第一部： 講師：税理士、ＦＰの方 

   第二部： 講師：長谷川氏 

  ・11月 23日：第一部： 講師：村山氏、二宮氏、長谷川氏 

   第二部： 講師：石井氏、黒木氏、長谷部氏 

・ 読書コーナー設置（販売不可）。エクスナレッジの書籍ある方は持参、展示。 

・最終日は 16：00まで。その後撤収作業。 

 

３．「家具蔵」での展覧会報告：長谷川【報告】 

・開催日：10/17、18  

来場者約 123組。ライブを開催。 

来場者で 3組仕事になりそうな方がいる。 

・リノベーション。事務所訪問相談済→展覧会参加。 

・新築計画。事務所となりのカフェバーにポスター告知→展覧会参加。 

・2世帯計画。 

※ 多チャネル効果があった。 

※ 素人が見やすい展示だった。図面が多くて効果的だった。（村山氏） 

※ 模型が少なくパネル、ラミネート展示が多いなど、見せ方が多彩でよかった（彦根氏） 

 

４．世田谷美術館での報告：黒木【報告】 

  ・開催期間：2016.04.26～2016.05.01 

  ・参加者が創りあげる企画がいいのでは？ 

   ↓ 

   2月頃企画 FIXしてプレスリリース 

  ・第一号のお客様：着工（瀬野氏担当） 



  

５．チラシ・名刺の進捗：長谷部・田島【報告】 

  ・名刺：デザイン確定。ひな形データを各自に配布。 

  ・チラシ：デザイン未。外注するなど、戦略担当（長谷川氏）が方向練ることに。 

 

６．建築知識ムック版の原稿 

  ・12/10締め切り。必要提出物を期日厳守にて用意すること。 

 

７．次回理事会の確認 

・12月9日（水）18:30～20:30 於：ザ・ハウス 

 

 

             以上 


